



## PRESSEMITTEILUNG

Amberg, 31.03.2023

LfP

### Pflege durch Innovationen entlasten – technische und digitale Möglichkeiten am LfP diskutiert

Wundversorgung via Videotelefonie, Roboter für Wäsche- oder Medikamententransporte oder digitale Dokumentation für einen schnellen und zuverlässigen Informationsfluss – das alles sind Möglichkeiten, wie innovative Technologien dabei helfen können, Pflege sowohl für die Gepflegten als auch für die Pflegepersonen zu verbessern. Deshalb ist dieser Themenbereich jetzt beim Fachgespräch am Bayerischen Landesamt für Pflege (LfP) aufgegriffen worden.

Marlene Klemm, die Leiterin des Pflegepraxiszentrums Nürnberg, erklärte in ihrem Impulsvortrag „Pflegeinnovationen im Realbetrieb stationärer Pflegesettings“, dass verschiedene innovative Technologien den Alltag von pflegebedürftigen Menschen und von ihren Pflegepersonen maßgeblich verbessern können. Sie stellte einige Pflorgetechnologien vor und schilderte Erfahrungen aus der Praxis. „Pflegebedürftige können durch den Einsatz von modernen Technologien länger selbstständig bleiben, Pflegefachpersonen bei der Pflege entlastet und unterstützt werden“, so LfP-Leiter Achim Uhl.

Allerdings kennen laut Marlene Klemm Pflegefachpersonen und An- und Zugehörige von pflegebedürftigen Menschen viele dieser Technologien nicht, weil sie den Weg nicht in die Pflegepraxis finden. Deshalb hat es sich das Pflegepraxiszentrum Nürnberg zur Aufgabe gemacht, neue Technologien im Pflegebereich unter anderem unter pflegepraktischen, ethischen und ökonomischen Aspekten zu testen und zu bewerten. Wichtig beim Thema Pflorgetechnologien sei

Mildred-Scheel-Str. 4  
92224 Amberg

**Telefon:** +49 9621 9669-1600

**E-Mail:** [oeffentlichkeitsarbeit@lfp.bayern.de](mailto:oeffentlichkeitsarbeit@lfp.bayern.de)

**Internet:** [www.lfp.bayern.de](http://www.lfp.bayern.de)

**Pressesprecher:**

Stephanie Gräß

**Stellvertretung:**

Claudia Bunk



für alle Beteiligten, umzudenken, neugierig zu sein und Veränderungen anzunehmen. Dann könne eine Entlastung für Pflegebedürftige und Pflegefachpersonen gelingen.

Das nächste „Fachgespräch am LfP“ ist für Mittwoch, den 26. April 2023, von 13:00 bis 15:00 Uhr angesetzt. Die Online-Veranstaltung hat das Thema „Was kann der Pflegeberuf in der Wundbehandlung leisten und wo stehen wir heute“.

Informationen zum Fachgespräch und zur Anmeldung finden Interessierte im Internet unter <https://www.lfp.bayern.de/fachgespraeche>.

Mildred-Scheel-Str. 4  
92224 Amberg

**Telefon:** +49 9621 9669-1600

**E-Mail:** [oeffentlichkeitsarbeit@lfp.bayern.de](mailto:oeffentlichkeitsarbeit@lfp.bayern.de)

**Internet:** [www.lfp.bayern.de](http://www.lfp.bayern.de)

**Pressesprecher:**

Stephanie Gräß

**Stellvertretung:**

Claudia Bunk